

Portraits et paroles d'exilés



Des sneakers comme Jay-Z, photos d'Ambroise Tézenas et Frédéric Delangle

conférence
le lundi 8 octobre 2018 à 17h00
théâtre de l'École alsacienne

Au programme :

- *Des sneakers comme Jay-Z* : projection du film de l'exposition, en présence d'un des photographes, Ambroise Tézenas
- intervention de deux représentantes de l'association Paris d'Exil, Delphine Dufrique et Lola Fitoussi

Conférence organisée par Vega Babinet et Estrella Clouet, élèves de terminale



conférence obligatoire pour les élèves de Te
entrée libre pour les professeurs et élèves de l'École dans la limite des places disponibles

